

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING

**Satuan Pendidikan** : SMK NEGERI 1 PANGGUNGREJO  
**Tahun Pelajaran** : 2020/2021  
**Kelas/Semester** : XI/GENAP  
**Mata Pelajaran** : PEMELIHARAAN SASIS DAN PEMINDAH TENAGA  
**Alokasi Waktu** : 16 JP (@ 45 menit) / 2x pertemuan

### A. Tujuan Pembelajaran

Kompetensi Dasar		Tujuan Pembelajaran
3.9	Menerapkan cara perawatan sistem suspensi	Melalui model pembelajaran Discovery Learning dan kecakapan abad 21 dengan menggunakan WA grup dan <i>Google Classroom</i> , peserta didik dapat menerapkan cara perawatan system suspensi dan merawat berkala system suspensi sesuai SOP dengan teliti dan penuh tanggungjawab
4.9	Merawat berkala sistem suspensi	

### B. Kegiatan Pembelajaran

#### B.1 Alat dan Bahan

**B.1.1 Alat** : HP/Laptop/kuota internet atau paket data

**B.1.2 Bahan** : Bahan materi tayang sistem *suspensi* dan LKS di *Google Classroom*

#### B.2 Langkah-Langkah Pembelajaran Daring

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Guru melakukan pengecekan kesiapan siswa untuk belajar jarak jauh (menyapa dan memberi salam) kemudian memberikan apersepsi tentang materi yang akan dipelajari peserta didik melalui WA grup</li> <li>• Guru memberikan motivasi tentang pentingnya materi yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.</li> </ul>	40 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> <li>1) Pemberian rangsangan (<b><i>stimulation</i></b>); Guru memberikan pertanyaan sederhana tentang materi yang akan dipelajari melalui WA grup serta memberikan materi yang akan dipelajari di <i>Google Classroom</i></li> <li>2) Pernyataan/Identifikasi masalah (<b><i>problem statement</i></b>); Guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk mengidentifikasi materi <i>suspensi</i> yang diberikan oleh guru melalui <i>Google Classroom</i> dan peserta didik diberikan kesempatan untuk menemukan dan menuliskan permasalahan dari materi perawatan <i>suspensi</i> yang belum dipahami peserta didik</li> <li>3) Pengumpulan data (<b><i>data collection</i></b>); Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik</li> </ol>	290 menit

	<p>untuk mengumpulkan informasi yang relevan dari berbagai sumber (internet dan bengkel sekitar) sebagai bahan referensi untuk menjawab permasalahan yang ditemukan.</p> <p>4) Pengolahan data (<b><i>data processing</i></b>); Guru melakukan bimbingan dan pengecekan hasil catatan data setelah peserta didik melakukan pengolahan data yang dikirimkan melalui <i>WA Grup</i>.</p> <p>5) Pembuktian (<b><i>verification</i></b>); Peserta didik melakukan pembuktian informasi cara perawatan <i>suspensi</i> yang benar dari hasil membandingkan data dari berbagai sumber di internet dan di bengkel sekitar rumah. Serta dapat membuktikan pemahaman tentang materi yang telah dipelajari dengan mengerjakan soal evaluasi pembelajaran melalui <i>Google Classroom</i>.</p> <p>6) Menarik simpulan/generalisasi (<b><i>generalization</i></b>). Peserta didik dapat menemukan suatu konsep atau makna dari kegiatan pembelajaran <i>suspensi</i> dengan membuat kesimpulan dengan menggunakan pemahaman sendiri yang kemudian dikirim ke <i>WA</i> guru.</p>	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Guru beserta peserta didik melakukan refleksi materi pembelajaran yang telah dipelajari.</li> <li>• Guru beserta peserta didik bersama-sama menarik kesimpulan mengenai informasi yang didapat untuk dijadikan pengetahuan baru melalui <i>WA Grup</i> dan <i>google Classroom</i></li> <li>• Guru memberikan tugas di <i>Google Classroom</i></li> <li>• Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya dan menutup pembelajaran dengan ucapan salam</li> </ul>	30 menit

### C. Penilaian Pembelajaran

Adapun penilaian pembelajaran yang dilakukan meliputi penilaian:

1. Sikap : Kehadiran daring dan cara berkomunikasi secara daring melalui *WA Grup*
2. Pengetahuan : Tes tertulis melalui *Google Classroom*
3. Keterampilan : Portofolio dari catatan materi peserta didik dan LKS yang dikirim melalui *Google Classroom*

Mengetahui  
Kepala SMK Negeri 1 Panggunrejo

Blitar, 4 Januari 2021  
Guru Mata Pelajaran

**Drs. MARYANI**  
NIP. 19690610 199512 1 004

**FERIAWAN EFENDI, S.Pd**  
NIP.19900927 201502 1 002